Bärgrillen des SC Ex-weg 2014



POHL-GÖNS. Auf dem Pohl-Gönser Sportplatz veranstalteten jetzt die Freizeitkicker des SC Ex-weg ihr inzwischen traditionelles sommerliches Bärgrillen. Allerdings wird bei dieser Veranstaltung kein Bär gegrillt, sondern der Name geht auf den Ehrenvorsitzenden des TV Pohl-Göns, Bernd "Bär" Hofacker zurück, der immer die Getränke und Grillköstlichkeiten stiftet, die in diesem Jahr von Philipp Riethmüller hervorragend zubereitet wurden. Vor der eigentlichen Feier war Training angesagt, an dem 25 Freizeitfußballer des SC Exweg, seit 1981 eine Abteilung des TV Pohl-Göns, teil nahmen. Ältester Kicker war Reiner Maiwald, jüngster sein Neffe Felix Maiwald. Alle Fußballer freuten sich über den guten Zustand des Platzes und dankten der Stadt Butzbach für Mähen und Instandhaltung. Nach der Trainingseinheit begann das eigentliche Bärgrillen, an dem im Verlauf des Abends rund fünfzig Besucher teil nahmen. Das Sahnehäubchen der Veranstaltung war ein Geschenk von Lothar Döring an die Freizeitkicker in Form von Schienbein "Stutzen" an alle. Werner Jäger, der 2. Vorsitzende des TV Pohl-Göns, und Björn Ratz, derzeit amtierender Vorsitzender und Ansprechpartner für neue Mitglieder des SC Ex-weg, dankten ihm für das Geschenk. In fröhlicher gemeinsamer Runde verbrachten die Freizeitkicker noch einige Stunden. Text + Foto: pf

Donnerstag, 6. August 2015 · Seite 20

Bärgrillen SC Ex-Weg Pohl-Göns



POHL-GÖNS. Großen Zuspruch bei den Vereinsmitgliedern des SC Ex-Weg Pohl-Göns fand auch diesmal wieder das sogenannte Bärgrillen auf dem Waldsportplatz. Das richtet jedes Jahr im Sommer der Pohl-Gönser Bernd "Bär" Hofacker aus. Nach dem Fußballtraining ließen sich die Freizeitkicker die gegrillten Steaks, Würstchen und Bauchfleisch schmecken.